

12.03.2019

Erste Adresse für Vereine: OB Steinruck benennt Ehrenamtsbeauftragte

Förderung und Stärkung ehrenamtlichen Engagements in Ludwigshafen ist für Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck Chefsache. In ihrem Büro wird daher die neue und erste Ehrenamtsbeauftragte der Stadt angesiedelt sein. Die Position übernimmt die bisherige persönliche Referentin der OB, Susanne Ziegler.

"Vereine leisten einen immens wichtigen Beitrag für ein gutes gesellschaftliches Miteinander in unserer Stadt. Sei es im Sport, in der Kultur oder im Umweltschutz: Überall engagieren sich Menschen für eine gute Sache oder für andere Menschen. Sie beleben die Stadt und die Stadtteile. Dafür brauchen sie kompetente und zupackende Unterstützung auch seitens der Verwaltung. Wir haben uns deshalb dafür entschieden, für Vereine eine zentrale Anlaufstelle zu schaffen und ihnen eine Ansprechpartnerin zur Seite zu stellen, die unterstützt, hilft, Kontakte knüpft und alle miteinander vernetzt. Ziel ist es, die Eigeninitiative der Vereine zu stärken. In der Person von Susanne Ziegler finden Vereine künftig eine verwaltungserfahrene und im Ehrenamt sehr versierte Ansprechpartnerin", freut sich OB Jutta Steinruck.

Neben der Unterstützung der Vereine gehört auch die weitere Stärkung des Ehrenamts in Ludwigshafen zum Aufgabengebiet Zieglers, die ihre Tätigkeit im Büro der OB ab sofort übernimmt. So wird es in diesem Jahr erstmals auf Initiative der rheinland-pfälzischen Ministerpräsidentin Malu Dreyer und Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck am Samstag, 14. September, einen großen kommunalen Freiwilligentag geben, dessen Vorbereitung bereits angelaufen ist. "Unterstützung und Förderung ehrenamtlicher Initiativen war in den vergangenen Jahren nicht nur Beruf, sondern auch Berufung für mich. Seit knapp 20 Jahren plane und organisiere ich große und kleinere Veranstaltungen in Zusammenarbeit mit Partnern aus der Industrie, der Wirtschaft und der Metropolregion und bin bestens vernetzt. Ich freue mich sehr darauf, dass ich mein Wissen und meine Erfahrung für das Ehrenamt in Ludwigshafen so konzentriert und zielgerichtet einbringen kann", blickt Susanne Ziegler auf ihre neue Aufgabe.

Bereits Ende vergangenen Jahres wurden die Weichen für die Unterstützung des Ehrenamtes gestellt. Im städtischen Haushalt ist erstmals ein eigenes Budget für in Höhe von 35.000 Euro vorgesehen. Der Haushalt liegt derzeit noch zur Genehmigung bei der Aufsichtsbehörde.

Neuer persönlicher Referent von OB Jutta Steinruck wird der bisherige Vertreter Zieglers, Markus Schneider.